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REUNIÃO  EXTRAORDINÁRIA  

 

No dia vinte e um de março de 2019, período da manhã, os membros do 

Conselho de Alimentação Escolar – CAE reuniram-se na sala de reuniões 

dos Conselhos na Secretaria Municipal de Educação, sito à Avenida Rio 

de Janeiro, nº. 860, do bairro Indaiá, neste município, em REUNIÃO 

ORDINÁRIA. Estavam presentes a esta reunião os conselheiros Camila 

Helena de Souza Queiroz, Michelle Mishiko Izawa França, Ricardo Quirino 

Alves de Souza, Tharik Ribeiro Brock Gimenes de Oliveira Troccoli, Marly 

Souza Viotti, Luis Alberto Petroni e Luciana Pereira da Silva. Pós-

transcorrido o tempo de espera, deu-se inicio a reunião. A Presidente do 

Conselho Senhora Camila, agradece a presença de todos e apresenta a 

senhora Claudia da contabilidade, que se faz presente para esclarecer 

possíveis dúvidas durante a finalização da analise das prestações das 

contas, pois o sistema abriu recentemente e fecha em maio para a 

contabilidade e abrindo em seguida para o Conselho de Alimentação 

Escolar. Lembrando que na última reunião foi questionado sobre a 

porcentagem mínima de 30% da agricultura familiar e se esta sendo 

respeitada e se as porcentagens dos outros insumos também estão em 

quantidades adequadas? A Senhora Claudia esclarecerá de passar ao 

final da prestação das contas 2018. Após sanadas as dúvidas, dar-se por 

encerrada a conferencia da prestação de contas por este conselho, 

aguardando a abertura do sistema para a aprovação. Havendo tempo, a 

presidente Camila pede a participação do setor de projetos à reunião. O 

senhor Fábio responsável pelo Projeto Horta Escolar- Setor de Projeto 

comparece e juntos estudam uma parceria entre o CAE e o setor de 

Projetos (horta escolar), algo como um concurso entre as unidades, com 

possível premiação ao final do ano para a unidade que mais cuidar e 
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utilizar os produtos de sua horta na merenda. Ficando para a próxima 

reunião apresentação das ideias e a finalização do assunto. A presidente 

Camila conta com a colaboração de todos os membros para melhoria da 

proposta. Aproveitando a sugere a elaboração de um panfleto informativo 

sobre a importância do CAE e suas ações, podendo ser distribuído nas 

unidades de forma periódica, talvez semestral. Aguardando proposta dos 

demais membros na próxima reunião. A Conselheira Camila fala dos 

relatos de problemas com arroz duro ou com pedrinhas em algumas 

unidades, esclarece que reportou o problema ao setor de alimentação e 

sugere que nas próximas visitas poderíamos ser nos locais em que há 

essas reclamações e provarem os alimentos para verificar as ocorrências. 

Nada mais havendo a tratar e registrar deu-se por encerrada a ata de 

reunião que será lida e se aprovada será assinada por todos e digitada por 

mim, Michelle Mishiko Izawa França foi redigida, corrigida, lida e assinada 

por todos os presentes. Caraguatatuba, vinte e um de março de 2019.  
 

 

 

 

 

 

 


